

Manizales, 14 de febrero de 2023

La Alcaldía de Manizales se permite aclarar a la opinión pública con motivo de la presencia de un camión con maquinaria en el sector del parque Liborio el día de hoy:

1. La llegada de este vehículo fue por un desplazamiento previamente programado desde la ciudad de Neiva y **no al inicio de obras en el sector.**

2. Reiteramos el compromiso que hizo ayer el alcalde de Manizales, Carlos Mario Marín Correa, con mecánicos y comerciantes del sector de Liborio **para no iniciar las obras en un tiempo menor a 15 días**, periodo en el que se socializará el proyecto a todos los actores involucrados.

Agradecemos su difusión.

**Unidad de Divulgación y Prensa
Alcaldía de Manizales.**